
 
【 令和元年１１月２０日（水） 】

西別院生涯学習センター 参加者 23 人 （アンケート回収数： 22 件）

合計２３人（アンケート回収数 ：２２件　回収率９５．６％）

●回答者年齢別状況
回答数 割合

20歳未満 0 0%
20歳代 0 0%
30歳代 0 0%
40歳代 0 0%
50歳代 5 23%
60歳代 11 50%
70歳代 6 27%
80歳以上 0 0%
合　計 22 100%

●回答者性別状況
回答数 割合

男性 21 95%
女性 1 5%
合　計 22 100%

●議会が主催する議会報告会やわがまちトークに参加されるのは何回目ですか。
回答数 割合

初めて 21 95%
２～３回目 1 5%
４～５回目 0 0%
６回目以上 0 0%

合　計 22 100%

●本日参加された動機は何ですか。（複数回答可）
回答数 割合

議員・議会に興味があった 4 14%
市の施策に興味があった 4 14%
議会に自分の意見を伝えたかった 2 7%
議員や自治会から案内があった 13 46%
その他 5 18%

合　計 28 100%
※「その他」の内容
自分の住んでいる町（区）であるため。
自治会役員のため。
議員の話が聞きたかったため。

わがまちトーク（自治会版）　参加者アンケート集計
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●市政の課題で今、最も関心のあるテーマは何ですか。

交通手段（バスの増便、市内の病院への通院など）。

中山間地域の活性化（山間僻地）。

農地（田）の整備。

上下水道事業（西別院町神地）。

国道４２３号バイパス事業。

山林の防災工事。

農業の５０年、１００年先。

山林災害の復旧・保護。

防災対策。

少子化。

災害対応。

●参加者との意見交換の際、意見が出しやすい方法を検討しています。何かご提案があれば
　お書きください。

テーマ数と時間を調整し、参加者全員が意見を言えるようにしてもらいたい。

このような取り組みをぜひ続けてほしい。

もう少し身近なテーマを提案しないと意見交換が発展しないのではないか。

今回のような取り組みの継続。

少数の意見も審議案件として大切にすること。

市の発展に協力すること。

住みよいまちづくり。

市の事業のフォローとチェック。

回答を明瞭にしてほしい。

大阪府の接点として交通網の整備、道路改良をしてほしい。

小中学校の改善。

検討・進行した内容を、自治会へフィードバックし区長に伝わるようにすること。

次回も参加して意見交換したい。

丁寧に回答していただきありがたいと感じた。

個人的には少し内容が分かりづらかった。

事前にテーマを周知してスムーズに回答してほしい。

●本日参加してのご感想、ご提案などありましたらお書きください。

●議会にどのようなことを期待しますか。

市の考え方が理解できた。

プラスチックごみの問題。
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●誌面全体について

回答数 割合
ある 18 90%
ない 2 10%

合計 20 100%
※２名については無回答

（２）内容の充実度は
回答数 割合

充実している 6 32%

どちらとも言えない 12 63%
充実していない 1 5%

合計 19 100%
※３名については無回答

→その理由など

（３）記事の内容は
回答数 割合

わかりやすい 10 56%
どちらとも言えない 8 44%
わかりにくい 0 0%

合計 18 100%
※４名については無回答

→その理由など
議会の活動内容が良く分かるため。

（４）議会の活動が
回答数 割合

伝わってくる 10 55%
どちらとも言えない 5 28%
伝わっていない 3 17%

合計 18 100%
※４名については無回答

城陽市議会だよりを参考にしたらどうか。

写真を多く入れる等読みやすい紙面にしてほしい。

目に訴える内容にしたらどうか。

（意見なし）

（意見なし）

どの議員がどのような意見を言ったのか具体的に記載してほしい。

●市議会だよりに望むことはどのようなことですか。

◆ 議会だよりについて

●掲載してほしいコーナなどご提案があれば、お書きください。

●その他、議会だよりに関して、ご意見などがあれば、お書きください。

（１）市議会だよりを読んだことが

●改善すべき点があれば、お書きください。
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